

5/25(水) チャレンジデー in 福地



3年ぶりに開催されたチャレンジデーは、福地地区では恒例となりました早朝ラジオ体操が行われました。

田植えなど忙しい農繁期の平日の朝にもかかわらず、地域の方々が多く参加してくれました。

チャレンジデーとして健康を意識して一日を過すばかりでなく、健康寿命を延ばす意味でも毎日少しでも体を動かし元気な『福地』で暮らし、楽しい毎日を過ごしましょう！！



福地ふれあいデー ～雄物川保育園児との交流～



6月10日(金)、今年も雄物川保育園児と地域の方々が交流を楽しみました。

ふくふく館敷地内にある整備した交流農園には、150本ものサツマイモが植えられました。地域の皆さんに教えてもらいどろんこになりながら植え、最後は水やりまでしっかり頑張っていました。収穫の秋が今から楽しみです。

花壇には、色とりどりの花が所狭しとあっという間に植えられ、初夏の半日を有意義に過ごすことができました。



自然を歩こう！ ～2022～



6月17日(金)、今年度の『自然を歩こう！』は湯沢市の院内銀山異人館や由利本荘市、法体の滝を巡りました。

院内銀山異人館で説明を受けながら館内を見学した後、石切り場跡と院内カルデア展望台に行きました。異人館は訪れたことがある方が大半でしたが、院内石の石切り場跡は初めての参加者ばかりで、先人たちの偉業と苦勞に感動しきりでした。

法体の滝では綺麗に整備された広大な敷地に癒され、ゆっくり滝を眺めながら、新緑の中自然とふれあった一日でした。



商工観光部 観光おもてなし課からのお知らせ

横手公園展望台企画展～横手城南高校の礎を築く三偉人～と題し、横手城南高等学校の前身となる大正～昭和初期の横手実科高等女学校と横手高等女学校の教育に尽力する三偉人【沼田平治・藤澤嘉兵衛・大山順造】の功績をパネルで紹介し自筆の掛け軸を展示します。

地元道地出身の沼田平治の功績を是非ご覧下さい。

沼田平治(ぬまたへいじ)、1876年～1946年(明治9年～昭和21年)

雄物川町道地の生まれ。明治34年、横手市本町の沼田家の婿養子(旧姓：近江)となる。大正4年、開校3年目の横手実科高等女学校第3代校長として迎えられ、16年間在任した。

校章や校歌の制定、校訓(三くーろ・・・らしく、心がけよく、きまりよく、まごころ)の起草を行った。

*旧福地小学校の校歌を作詞。

●期間／7月23日(土)～9月11日(日) *期間中休館日なし

●時間／午前9時～午後4時30分

●入館料／100円(4館共通入館料)中学生以下無料

●会場／横手公園展望台 ☎32-1096

●問合せ先／観光おもてなし課 ☎32-2118

空き缶回収カゴ設置しました！

センター報・5月31日付けでお知らせした通り、体育館入口近くの駐輪場に、空き缶を回収するカゴを設置しました。

カゴには、アルミ・スチールと大きく表示してありますので、投缶して下さる際には、分別作業にご協力よろしくお願い致します。



ホットタイム

夏至も過ぎ、今年も後半に入ります。涼しいかと思えば、真夏日になったり、皆さん体調管理に気を付けて毎日をお過ごし下さい！